

Hinter die Kulissen geschaut

Todtmooser Schüler zu Besuch bei der Unternehmensegruppe Zahoransky in Todtnau

Todtmoos (oj). Die Klassen sieben bis neun der Dr.-Rudolf-Eberle-Schule Todtmoos besuchten im Rahmen der Berufswegefindung erstmals die weltweit tätige Unternehmensegruppe Zahoransky, die auch zu den Kooperationsfirmen der Schule gehört. Zunächst begrüßte Elektromeister Rolf Kurek vor dem neuen Betriebsgebäude in Todtnau-Geschwend die Schülerinnen und Schüler und informierte sie mittels eines informativen Videos über das Unternehmen.

Anschließend führte er die interessierten Jugendlichen zusammen mit den Klassenlehrern Frau Grether und Herr Dieterle durch den gesamten Betrieb. Dabei bekamen die Hauptschüler einen Einblick in das Planungsbüro mit der Arbeit an den „CAD-Computern“, sowie in die einzelnen Produktionsstraßen der Maschinenbaufabrik für Bürsten aller Art und auch Verpackungsmaschinen.



Die Siebt- bis Neuntklässler der Dr.-Rudolf-Eberle-Schule Todtmoos besuchten beim „Tage der offenen Tür“ die Unternehmensegruppe Zahoransky in Todtnau-Geschwend.

FOTO: JÖRG OEHLER

Das Hochregallager mit dem computer-gesteuerten Band stieß ebenfalls auf großes Interesse. Zum Schluss der Führung informierten die Auszubildenden des Unternehmens die Schülerinnen und Schü-

ler über die verschiedenen Möglichkeiten der Berufsausbildung bei der Firma Zahoransky – ein Thema, bei denen die jungen Leute ganz besonders gut hinhörten.